



La directora de la Politécnica asegura que no desaparecerá ninguna titulación

La nueva responsable del centro, Yolanda Gutiérrez, asume el cargo en uno de los momentos más complicados para la universidad

Judit Calvo

La directora de la Escuela Politécnica Superior de Zamora, Yolanda Gutiérrez, asegura que las titulaciones que se imparten en el Campus Viriato, tanto en su centro como en el resto, «no van a desaparecer en ningún caso, el curso que viene ya está planificado y los que vienen vamos a mantenerlas», se pronuncia la nueva responsable de la Escuela, que recoge el testigo de Margarita Morán durante cuatro años, en uno de los momentos más complicados para la universidad en España.

Tras la reunión mantenida esta semana con el rector de la Universidad de Salamanca para tratar el tema de los ajustes, la docente asegura que tiene claro el camino a seguir, que se basa en recopilar propuestas para mejorar la gestión de institución, su reestructuración y la agrupación, en su caso, de los centros con más materias y profesores en común.

Centralizar el sistema administrativo de los centros, posible solución para mejorar la eficiencia del Campus

Palentina de nacimiento, la sucesora de Morán es licenciada en Farmacia y trabaja en Zamora desde hace más de una década

«Mejorar la gestión con los recursos que tenemos», es la intención del rectorado y de la directora de la Escuela, que comenta como una de las posibles soluciones para mejorar la eficiencia del Campus la de centralizar los servicios administrativos. «En vez de que haya muchos centros con organigramas pequeños, que un solo sistema gestione el Campus, por ejemplo», se pronuncia la hasta ahora subdirectora de Ordenación Académica de la Politécnica.

Su equipo y el resto de centros de la Universidad ya están trabajando en la recopilación de propuestas que mejoren la universidad con un objetivo económico y académico.



FOTO EMILIO FRALLE

La nueva directora de la Escuela Politécnica, Yolanda Gutiérrez, charla con una alumna en el centro.

Palentina de nacimiento, cuna de la primera universidad que se fundó en España, la docente pone sobre la mesa el esfuerzo que ha supuesto la creación y el desarrollo de las titulaciones que imparte la Politécnica, por lo que ahora, reconoce, «es el momento de consolidar los Grados, que es por lo que

estamos luchando, pero no de pensar en la supresión de ninguna de las titulaciones», subraya.

Yolanda Gutiérrez, de 54 años, llegó a Zamora en el curso 97/98, cuando comenzó su andadura como docente de la titulación de Ingeniería Técnica Agrícola. Es licenciada en Farmacia y profesora

titular adscrita a la Escuela Politécnica de Zamora, en el área de Nutrición y Bromatología. Fue elegida para el puesto de dirección con más del 95% de los votos, por lo que el respaldo de sus compañeros es la «mejor motivación» para asumir con ilusión esta nueva etapa que comienza.

El vicerrector de Docencia afirma que habrá un plan de ajuste en el plazo de medio año

«De aquí a seis u ocho meses tendremos una decisión para saber qué medidas debemos tomar para mejorar la eficiencia económica, y sobre todo académica de todos los centros y facultades de la Universidad». Con ese objetivo y esa decisión habla el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, sobre el plan de actuación que el rectorado va a elaborar con las sugerencias de la comunidad educativa. «Sí, tenemos cosas que mejorar», reconoce el docente, que reconoce que no es una tarea fácil, pero que hay que hacerlo, porque «seguro que ahorramos recursos y mejoramos con eso la atención al alumno, que es nuestro principal objetivo», se pronuncia Domínguez, consciente de que es necesario mandar un mensaje a la sociedad «para responder a los recursos que se ponen en la universidad, transmitir que aprovechamos el dinero que nos llega de la mejor manera posible».

La colaboración entre las distintas escuelas, plantear la posibilidad de una nueva ordenación de centros y departamentos que responda a las necesidades, «ya que la que hay es del año 86, por lo que pensamos que hay que replanteársela de nuevo» y tener en cuenta las ramas de conocimiento, las afinidades científicas, el número de alumnos de los centros, o cuántas titulaciones se imparten en cada uno, son los principales puntos sobre los que se va a trabajar en los próximos meses. Hasta el momento no se ha tomado ninguna decisión, que pasará por tener en cuenta las opiniones de los trabajadores de los distintos centros de la Universidad de Salamanca. «Entre todos tenemos que pensar qué camino tomar, y para ello hemos lanzado un primer documento para recoger sugerencias, que estudiaremos y pondremos en práctica con el mayor consenso», concluye el vicerrector.